

# ご意見ありがとうございました。

武豊町議会議員の政治倫理に関する条例案について、3月1日から31日の間、意見募集(パブリックコメント)を行った結果、以下の意見が寄せられました。

寄せられた意見の要旨と議会としての考え方を回答します。

## 意見の要旨



## 議会の考え方

倫理に反しているかどうかの判定基準の一部として議員自身の職業・役職・資産などの情報がある。この情報公開を条文に規定すべき。

職業については、公開していますが、役職の公開は必要と考えていません。  
資産の公開については、当町が資産公開に関する法で定められた自治体ではなく、また、議員の資産には、議員報酬以外の収入も含まれており、現段階での公開は考えていません。

基本となる議会基本条例の精神からすれば、住民の審査請求の要件を、「1/100(約340人)以上必要」から「1人以上」、少なくとも「10人以上」に変更すべき。

この条項は、町民の請求権を保障しながらも、風評による恣意的な請求を避けるため、有権者数の1/100以上の署名を求めています。  
同時に、上記のような動きが町内で見られれば、町議会が自ら動き、ことの真偽を確かめざるを得なくなるものと考えています。

町民本位の議会にするため、「現状の課題→対応の公開」に一層の工夫をお願いします。二元代表制の一方として、頑張ってください。

ご意見ありがとうございます。  
町民のみなさんに開かれた議会を目指し、なお一層努力してまいります。

# Q&Aその後どうなった?

そういえばあの答弁どうなったのかな

## 図書館はどう変わったのか?

図書館の開館時間延長について、幾度となく、議員から質問されてきました。

平成24年4月から、(株)図書館流通センターによる管理・運営がスタートし、1年が経ちました。

図書館はどう変わったのでしょうか?

●開館時間が9時から19時までとなりました。

2月に利用者アンケートを実施したところ、「開館時間が長くなって助かる」などの意見が寄せられました。



■図書館

休館日は、基本的には毎週月曜日と毎月最終金曜日です。祝日の月曜日は開館しています。



■ブックポスト

●富貴駅にブックポストが設置され、本の返却が便利になりました。

●「武豊」に関連する図書を集めた「武豊コーナー」ができました。



■武豊コーナー

今後も図書館サービスの充実に努めます。